

C'est donc que les élèves des Sœurs vont à bonne école ? — Eh ! oui.

Et vous verrez qu'il se trouvera, là-bas comme ailleurs, des gens qui croiront encore à l'ignorance et au manque d'entraînement des institutrices religieuses.

Mais le moyen de les en empêcher ?

Laissez dire, mes Sœurs, et continuez, dans le silence et la modestie, à vous dépenser et à vous dévouer. Que l'on bourdonne joyeux autour de vos ruches industrieuses ! Que l'on y entasse de la cire et du miel ! Que l'on fasse beaux et purs les rayons où brillent des esprits droits et des cœurs dignes ! De temps en temps, les hommes ne pourront s'empêcher de vous rendre hommage, et, toujours, Dieu vous bénira.

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

## LE CATECHISME DE LA PROVINCE DE ROME

**N**OTRE Saint-Père avait confié la confection du nouveau catéchisme romain dont nous avons parlé, à trois théologiens consommés : le P. de Mandato, de la Compagnie de Jésus ; Mgr Riccardo Tabarelli, professeur de dogme au Séminaire romain, et Mgr Francesco Faberi, secrétaire du vicariat de Rome.

Ce catéchisme, dont Pie X lui-même, rapportent les journaux, aurait revu et corrigé les épreuves, a fait son apparition il y a déjà plusieurs semaines.

Il comprend un « catéchisme bref » pour les enfants qui n'ont pas encore fait leur première communion, et le « grand catéchisme ». Il y a de plus, en appendices, une instruction sur les fêtes principales de l'Eglise, un résumé de l'histoire de la religion dans l'Ancien et le Nouveau Testament, avec un court aperçu d'histoire générale de l'Eglise ; et enfin un petit recueil de prières.